



本村幼稚園 12月の園だより

平成30年11月30日

港区立本村幼稚園長

山村 登洋

平成最後の幼稚園展覧会がやって来る！

園長 山村 登洋

立冬が過ぎ、暦の上では、冬に入りました。12月7日（金）、8日（土）には、平成最後の展覧会を開催いたします。

今、子どもたちは、その展覧会に向けて作品を急ピッチで作っている最中です。「先生、この色で塗れば本物みたいに見えるね」「この色とこの色を混ぜたらどんな色になるかな」「この部分を作るには〇〇と〇〇が必要だから、取ってくるね」「ここは、こんなふうに曲げて作らないと変だよ」と、子どもたちの疑問、質問、そして自分たちの考え、意見が飛び交っています。もちろん、私たちは展覧会の作品作りにおける教育的価値を理解して指導していますが、子どもたちの創造性も大切にしています。先生に言われたことだけをコツコツやるだけではなく、むしろ今年は、子どもたちの発想力、創造性が豊富ですので、子どもたちの「やってみよう！」「こうしてみたい！」という気持ちを大切にしています。だからこそ、子ども同士のぶつかり合いも見られます。言い合いも聞かれます。この意見の交流や戦い？がとても重要なのです。自分の考え、主張を言い合うことで、自分の意見が認められること、逆に認められずに却下されること、それぞれがその子たちにとって協調性や社会性を一回りも二回りも成長させていくのです。



さあ、この2日間は本村幼稚園が、素敵なステキな子ども美術館に大変身します。大勢のご来園をお待ちしています。展覧会の詳細は展覧会のしおりをご覧ください。



先日、PTA会長の山下さんとお話した中で、月に1回でもよいので、園長先生と保護者の皆さんが楽しく話すことのできる機会があれば嬉しいですというお話をいただきました。今年は学期に1回は実施していこうということでしたが、私も保護者の皆様とざっくばらんに園のことやお子さんの様子など楽しく伺いたいと思っていました。これから不定期ではありますが、できるかぎり保護者の皆様とお話ができる「園長と茶話会タイム」を行っていきたいと思います。場所は小学校の校長室です。時間は登園後、30分程度と考えています。12月は展覧会前日の6日（木）を考えております。肩肘張らずに、誰でもリラックスできる会にしたいと思います。よろしくお願いします。



【こんなイメージです】